
Giornata mondiale del rene, open day all’ambulatorio

Il  10 marzo si celebrerà la Giornata mondiale del rene e la Asl di Teramo, per l’occasione torna, dopo un periodo di
sospensione di due anni correlato alla pandemia, a organizzare nuove attività di prevenzione e informazione. In questo
giorno l’ambulatorio di nefrologia dell’ospedale di Teramo (primo piano, secondo lotto) resterà aperto dalle ore 10 alle 17
per accogliere chiunque voglia partecipare. Verrà valutata la presenza di fattori di rischio per lo sviluppo di malattie renali,
verrà spiegata l’importanza della prevenzione, fornite le informazioni su come scoprire precocemente la presenza di una
malattia renale ed alcune buone regole per difendere i reni. Non occorre prenotarsi.

“L’insufficienza renale cronica rappresenta un problema di salute pubblica di prima grandezza ancora oggi purtroppo poco
conosciuto dalla popolazione generale”, commenta il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia, “in Italia l’incidenza
della malattia renale cronica è in costante e progressivo aumento con una prevalenza media del 7% nella popolazione di età
tra i 35 e 79 anni.  Nella provincia di Teramo  si stima che i soggetti in età adulta con insufficienza renale cronica siano oltre
20.000 e quelli attualmente sottoposti a trattamento dialitico 201. Siamo consapevoli che l’incidenza di questa malattia è in
costante e progressivo aumento: non a caso per la terapia sostitutiva la Asl di Teramo è stata sempre l’azienda leader in
Abruzzo per i programmi di terapia dialitica eseguita a domicilio con una penetranza del 25.8% rispetto alla media regionale
del 17%”.

La direzione strategica negli ultimi anni ha creduto e sostenuto la politica della domiciliarizzazione dei trattamenti dialitici:
nel marzo 2019 è stato istituito al Mazzini il  nuovo servizio di dialisi peritoneale domiciliare video-assistita, tra i primi
programmi in Italia. La metodica, premiata a fine 2019 quale miglior progetto all’evento “About Pharma Digital Awards” sulla
sanità digitale di Milano, permette sfruttando la telematica, di soddisfare le esigenze del paziente evitandogli continui
accessi in ospedale, senza però ridurre l’intensità dell’assistenza sanitaria. I  vantaggi sono molteplici  e vanno da una
maggiore personalizzazione della terapia, a un miglioramento della qualità di vita del paziente, ad un contenimento dei costi
fino al superamento delle difficoltà legate all’orografia del territorio della Asl di Teramo.

“Più recentemente, a luglio del 2021”, aggiunge Luigi Amoroso, direttore dell’Uoc di Nefrologia e Dialisi, “la nostra unità
operativa ha attivato il programma di emodialisi domiciliare assistita con personale infermieristico dedicato. Ciò rappresenta
una novità assoluta nel trattamento del paziente nefropatico che vede la Asl di Teramo prima in Abruzzo e tra le prime in
Italia a dotarsi di un servizio innovativo che va nella direzione della deospedalizzazione dei pazienti che necessitano di
terapia dialitica. Attualmente quattro pazienti sono inseriti in tale programma”.

Castellalto. L’Istituto Margherita Hack per la pace
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Il  silenzio  irreale,  la  pioggia  mista  a  neve e il  freddo pungente non hanno fermato il  popolo  della  pace dell’Istituto
comprensivo “Margherita Hack”. Alle 10:30 del mattino marciano lenti gli oltre 1000 studenti con Dirigente scolastico,
docenti e personale ATA, nei cortei di Canzano, Cellino Attanasio, Castellalto, Castelnuovo, Petriccione, accompagnati dai
Sindaci, dai vigili, dalle forze dell’ordine e dalle associazioni del territorio. Stringono tra le mani bandierine, tengono tesi gli
striscioni, trattengono palloncini colorati e indossano le parole della solidarietà e della fratellanza. I cortei sono distanti ma si
muovono all’unisono e il sentire è unico e consapevole. Piccoli e grandi uomini di pace, che chiedono la concordia tra i
popoli.  Nei giorni che hanno preceduto la marcia per la pace, sono state numerose le attività volte ad accogliere gli
interrogativi e le riflessioni dei bambini e dei ragazzi. Alle 9:30, nel corso di un incontro online, gli studenti delle classi quinte
della Scuola Primaria e della Scuola Secondaria hanno potuto ascoltare insieme la testimonianza di Alessia, cittadina ucraina
che vive a Cellino; tante le loro domande, tanta la sua commozione: “La guerra è dura per tutti – ha sottolineato tra le
lacrime durante il collegamento – non sono solo i cittadini ucraini a soffrire, ma anche la popolazione russa”, a dimostrare –
ancora una volta – che non sono i confini a definire chiaramente il dolore causato dalle armi. Una saggezza inconsapevole e
carica di umanità quella riportata oggi dalla nostra testimone, che rievoca tristemente – a distanza di quasi un secolo – le
parole di Bertold Brecht: “ Fra i vinti la povera gente/ faceva la fame. Fra i vincitori/ la povera gente faceva la fame/
egualmente”.
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10 MARZO 2022 – 57^ TIRRENO-ADRIATICO – 4^ TAPPA: CASCATA
DELLE MARMORE (TR) – BELLANTE (TE)

Polizia FOTO ARCHIVIO

 

 

 

Con preghiera di ripetuta diffusione, per ridurre al minimo i disagi alla circolazione stradale,  si comunica che il giorno 10
marzo 2022,  parte del  territorio  di  questa provincia sarà interessata dal  transito e dall’arrivo della  4^ Tappa della
manifestazione ciclistica denominata “57^ TIRRENO-ADRIATICO”.

 

In particolare:

 

alle ore 15.30, la corsa, proveniente dalla provincia di Ascoli Piceno, farà
il suo ingresso nel territorio comunale di Egidio alla Vibrata, proseguendo
poi in quello di S.Omero e Campli con arrivo a Bellante, previsto alle ore
17.30.

Pertanto, verrà disposta la chiusura al transito dei veicoli a partire dalle ore 15.00

     sino alla conclusione della Tappa.

 

Alla sicurezza del percorso saranno impegnate unità della Polizia di Stato, Carabinieri, Guardie di Finanza, Polizia Provinciale
e Polizie Locali.
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ROSETO.  UN’ISOLA ECOLOGICA PER RISOLVERE I  PROBLEMI  DI
INCIVILTA’ LUNGO VIA COLOMBO
 

 

Roseto  degli  Abruzzi,  08  marzo  2022 –  Un’isola ecologica unica a disposizione esclusivamente delle  attività
commerciali che si faranno carico del costo della sua realizzazione. E’ questa la strada che l’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi e le stesse attività hanno deciso di intraprendere per risolvere, una volta per tutte, i problemi di
decoro lungo via Colombo, legati in particolare all’abbandono indiscriminato di rifiuti da parte di alcuni incivili.

 

Qualcuno, infatti, approfitta della presenza dei mastelli delle attività commerciali per lasciare al loro interno, o nei paraggi, la
propria spazzatura, andando a creare un disagio non solo per quel che riguarda il decoro, ma anche in termini
igienico-sanitari.  Senza  dimenticare  la  difficoltà  che  questo  comportamento  causa  alla  corretta  gestione  della  raccolta
differenziata da parte degli operatori ecologici.

 

La decisione di realizzare una eco-isola è scaturita al termine di un incontro che si è tenuto nei giorni scorsi nella sala Giunta
del Palazzo di Città a cui hanno preso parte il Sindaco Mario Nugnes, il Consigliere comunale e provinciale Enio Pavone, il
Vice-Sindaco con delega alle Manutenzioni Angelo Marcone, la Consigliera delegata al Commercio Annalisa D’Elpidio, il
Consigliere delegato alle Politiche Giovanili Christian Aceto e i rappresentanti delle attività commerciali presenti nella
zona.

 

Un tavolo caratterizzato dal clima cordiale e collaborativo che ha affrontato anche altri temi riguardanti tutta la zona di via
Colombo e le aree limitrofe. Fondamentale è stata la volontà di risolvere, una volta per tutte, la situazione da parte
dell’Amministrazione rosetana, che si è subito messa all’opera mettendo a disposizione l’area dove realizzare l’isola,
e dei commercianti. La volontà, a stretto giro, è quella di applicare lo stesso modus-operandi, quello dell’isola ecologica, che
in altre zone della città caratterizzate da grande dinamismo commerciale.

 

“Siamo molto soddisfatti dell’interlocuzione avviata, in questi mesi, con le attività commerciali con le quali stiamo cercando
di affrontare, e risolvere, una serie di annosi problemi che attanagliano il settore” dichiara il primo cittadino Mario Nugnes.
“La vigilanza e i bagni chimici nelle aree centrali, l’eco-isola in via Colombo sono solo le prime di una serie di iniziative
concrete che puntiamo a mettere in campo per venire incontro, ove possibile, alle esigenze delle attività commerciali
rosetane che, soprattutto in questo momento storico, hanno bisogno di tutto il supporto possibile da parte delle istituzioni”.

 

“Via Colombo e tutta la zona circostante – afferma la Consigliera Annalisa D’Elpidio – negli ultimi anni ha visto crescere il
numero delle  attività  commerciali,  e  questo  è  un buon segnale.  Era  doveroso,  quindi,  dare  una risposta  celere  alle
problematiche segnalate e legate alla raccolta dei rifiuti e, per questo, abbiamo subito deciso di convocare i commercianti in
Municipio. Per creare l’isola ecologica si dovranno sacrificare alcuni parcheggi, ma siamo consapevoli che si tratta di
un intervento necessario che porterà di certo più benefici che disagi. Il tutto verrà realizzato seguendo le indicazioni di una
delibera  precedente  (la  numero  86  del  25  luglio  2013),  varata  sotto  l’Amministrazione  Pavone,  che  regolamenta
puntualmente l’installazione delle isole ecologiche. Sicuramente, questo intervento in via Colombo rappresenterà la
prima tappa di un percorso che, come amministratori, siamo pronti ad allargare anche ad altre aree di Roseto. Ringrazio,
infine, tutti le attività della zona che, in un momento così difficile, si sono dimostrate collaborative e propositive”.
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ROSETO.  SCADE  IL  PROSSIMO  29  MARZO  L’AVVISO  PER  IL
DECLASSAMENTO DELLE AREE DA EDIFICABILI AD AGRICOLE
 

 

Roseto degli  Abruzzi,  8 marzo 2022 – L’Amministrazione comunale ricorda che scadrà il prossimo 29 marzo 2022
l’avviso pubblico che ha per oggetto “Manifestazione di interesse per il  declassamento delle aree edificabili.
nuove  disposizioni”.  Come  ampiamente  specificato  nell’avviso  questo  ha  natura  meramente  esplorativa  e,  come  tale,
valore puramente conoscitivo. Inoltre l’Amministrazione Comunale si riserva di valutare ed eventualmente accogliere le
manifestazioni di interesse sulla base di criteri di organicità della pianificazione, risparmio del consumo di suolo, attuabilità
degli  interventi,  al  fine di  garantire il  rispetto dei  principi  ispiratori  caratterizzanti  la redigenda variante generale al  P.R.G.
attualmente vigente.

 

“Visto il grande interesse suscitato da questo avviso e le continue richieste di informazioni che arrivano agli uffici
competenti vogliamo ricordare alla cittadinanza che questa opportunità, che prevede la possibilità di richiedere la cosiddetta
“retrocessione” di aree attualmente edificabili a zona agricola o verde privato, scadrà il prossimo 29 marzo” sottolineano il
Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes e l’Assessore alla Rigenerazione Urbana Gianni Mazzocchetti.

 

“Secondo il  vecchio Piano Regolatore Generale  infatti  numerosi  terreni,  soprattutto nelle frazioni,  dovevano essere
edificabili  o  comunque da  destinare  a  zone  residenziali,  purtroppo però  queste  aree  o  fanno  parte  di  “comparti”  che  non
sono mai partiti o insistono in zone che non hanno nemmeno i sottoservizi o che, addirittura, vedono la presenza di fossi e
quindi non è possibile costruirci nulla” spiegano gli Amministratori rosetani. “Questo comporta che, i titolari di questi terreni,
hanno  pagato  per  anni  l’IMU  come  se  fossero  zone  edificabili  quando,  in  realtà,  o  i  terreni  sono  stati  lasciati  in
abbandono o venivano usati per l’agricoltura. Ora, grazie all’opportunità offerta da questo bando, i titolari potranno chiedere
agli uffici comunali preposti la “retrocessione” di questi terreni a uso agricolo risparmiando sull’IMU”.

Giornata  mondiale  del  rene,  l’Aned:  la  prevenzione  è
fondamentale,  aderite  allo  screening  della  Asl  di  Teramo
 

 

“In provincia di Teramo, come ribadito dalla Asl, i soggetti in età adulta con insufficienza renale cronica sono oltre 20.000 e
quelli  attualmente  sottoposti  a  trattamento  dialitico  sono  circa  201.   La  prevenzione  costituisce  dunque  un’attività
fondamentale e un plauso va all’importante iniziativa dell’Azienda sanitaria e del reparto di Nefrologia e Dialisi dell’ospedale
di Teramo che, in occasione della Giornata mondiale del rene, in programma il 10 marzo, svolgeranno dalle 10 alle 17
un’attività di screening, gratuito e senza appuntamento, a cui chiunque potrà partecipare. Noi da parte nostra invitiamo tutti
gli  interessati  ad aderire”.  È  quanto dichiara Eleonora Corona, delegata per Teramo dell’ANED (Associazione
Nazionale Emodializzati Dialisi e Trapianto), Onlus che si impegna da oltre quarant’anni a far conoscere la patologia
dell’IRC  (Insufficienza  renale  cronica)  e  a  promuovere  la  prevenzione  e  la  cura  attraverso  campagne  di  informazione,
convegni  a  livello  regionale  e  nazionale.
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“L’insufficienza renale cronica – prosegue Eleonora Corona – è una malattia con una crescita drammatica e, alla luce delle
recenti esperienze, oggi sappiamo che il Covid 19 può lasciare il segno anche sui reni e mettere a repentaglio la vita di
pazienti che hanno contratto il virus. Per questo la diagnosi precoce, la prevenzione e il ritardo della progressione sono
fondamentali.  Lo  screening  può  aiutare  gli  operatori  sanitari  a  individuare  in  pochi  passi  un’eventuale  nefropatia  e
concertare con il paziente eventuali cambiamenti nello stile di vita”.

Teramo.  Comune:  la  partecipazione  dell’amministrazione  agli
eventi  per  la  Festa  delle  donne
 

 

L’amministrazione comunale ha partecipato oggi ad alcune cerimonie che si sono tenute in città per la Festa della donna.

Alle 10.00 il sindaco Gianguido D’Alberto, assieme agli assessori Ilaria De Sanctis e Martina Maranella  e al Presidente della
Commissione pari opportunità Graziella Cordone, ha incontrato a Carapollo, nella sede della TeAm, le donne dell’azienda. Nel
corso del saluto, il primo cittadino ha sottolineato l’importanza del loro lavoro, letto anche in rappresentanza di tutte le
categorie di lavoratrici che quotidianamente e durante tutte le emergenza garantiscono la continuità dei servizi essenziali.
“Lavoratrici – ha sottolineato –  che anche senza l’attenzione mediatica, svolgono il proprio compito con estrema dedizione,
amore e cura”.

Alle  10:30  D’Alberto,  accompagnato  dalla  consigliera  comunale  Graziella  Cordone,  si  è  recato  nel  Giardino  Florence
Nightingale  nel  parco  fluviale,  dove  la  sezione  provinciale  dell’OPI  (Ordini  Professioni  Infermieristiche)  ha  celebrato  la
Giornata pitturando in rosso una panchina già esistente, quale simbolo contro la violenza sulle donne. Sottolineato il ruolo
prezioso e esemplare delle donne infermiere, chiamate in prima linea, anche esponendo a rischio, come nella pandemia, la
propria salute e quella dei familiari.

Alle 11.00 ulteriore appuntamento, questa volta al monumento ai Caduti di tutte le guerre, ai Tigli, dove alla presenza di
dirigenti scolastiche e di alcune scolaresche, il Sindaco ha presenziato ad un momento di solidarietà con le donne ucraine,
promosso dall’Associazione Hannah Arendt.  Nel suo intervento Gianguido D’Alberto ha affermato, tra l’altro: “Più dei saluti,
vale la presenza qui dei ragazzi, soprattutto oggi che il futuro dell’umanità viene messo a rischio. Si alza anche dalla
comunità teramana, il si alla pace. Il ruolo della donna in tutte le guerre è stato fondamentale e la storia di ha insegnato che
esse indicano sempre la strada giusta. I popoli e le donne non vogliono la guerra e non la vogliono i giovani, vittime tra le
vittime di questa assurda barbarie”.  Quindi un richiamo all’art. 11 della nostra Costituzione e la sottolineatura del verbo
‘ripudia’. “Che oggi gridiamo con forza – ha aggiunto-. L’Europa si è costruita grazie ad un accordo di pace, dobbiamo
riprendere il processo di integrazione, ripartendo dai diritti e dai principi che fanno della nostra una comunità unica, che
trova nella pace la sua radice”.

Alle 11:30, in Piazza Martiri, è stata l’assessore Ilaria De Santis a rappresentare l’amministrazione comunale alla cerimonia di
installazione  di  una  panchina  rossa  da  parte  della  CISL.  “Oggi  siamo  qui  a  inaugurare  questa  panchina  –  ha  affermato
l’assessore – che non deve rappresentare solo un simbolo ma deve spingerci a interrogarci ogni giorno, su cosa possiamo
fare nel nostro piccolo per combattere ogni forma di violenza, da quella fisica a quella psicologica e culturale, che si traduce
spesso nella totale negazione dell’identità delle donne. In questi giorni il nostro pensiero non può non andare alle donne
ucraine, che combattono per salvare i propri figli, i propri cari, alle donne russe incarcerate per aver osato protestare contro
la guerra, alle donne afghane che dopo aver conquistato importanti spazi di libertà, oggi lottano per non veder totalmente
cancellata la propria identità, per sopravvivere. Perché le donne, nei conflitti, sono doppiamente vittime, costrette a subire
violenze,  a  veder  morire  i  propri  figli,  i  propri  mariti.  Eppure,  nonostante  tutto,  sono  ovunque  simbolo  di  resistenza  e
resilienza, facendosi messaggio di pace. Questa panchina, oggi, ci ricorda i sacrifici delle donne e la loro forza impegniamoci
perché non resti solo un simbolo”.
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Teramo. ASL: precisazioni sul concorso per addetto stampa della
Asl
 

 

Prendiamo atto della presa di posizione dell’Ordine dei giornalisti d’Abruzzo rispetto alla composizione della commissione di
concorso per addetto stampa della Asl di Teramo. Ma al riguardo precisiamo che nella medesima commissione è stato
individuato un componente iscritto all’Ordine dei giornalisti e a sua volta addetto stampa: si tratta di Felicia Caprara, capo
dell’ufficio  stampa della  Asl  di  Chieti.  Una professionista  che anche per  l’esperienza lavorativa  svolta,  proprio  attinente al
profilo del concorso, ci sembra più che adeguata. Il  nome non era stato inserito nel primo atto di nomina per mero errore
materiale, corretto stamattina con una integrazione, come risulta dai documenti pubblicati sul nostro sito aziendale

 

Il direttore generale

Asl di Teramo

8 marzo: l’OPI Teramo dipinge di rosso una panchina nel giardino
Florence Nightingale

 

 

Teramo, 08/03/2022 – Alla presenza del sindaco di Teramo, Gianguido D’Alberto, della presidente della Commissione Pari
Opportunità del Comune, Graziella Cordone, di Annamaria Pizzorno del Centro Antiviolenza La Fenice e di Paola Di Felice
della Commissione Pari Opportunità della Provincia, oltre a una rappresentanza del Consiglio Direttivo dell’OPI guidata dal
presidente Cristian Pediconi, questa mattina, in occasione della Giornata internazionale per i diritti delle donne, è stata
dipinta di rosso una panchina presente all’interno del giardino Florence Nightingale, nel parco fluviale di Teramo, intitolato
alla  fondatrice  dell’assistenza infermieristica  moderna.  L’iniziativa,  voluta  dall’Ordine delle  professioni  infermieristiche,
intende ricordare tutte le donne vittime di violenza, ma anche celebrare la dedizione e la competenza con cui ogni giorno
tante infermiere svolgono il loro lavoro. “L’OPI Teramo si sta prendendo cura del giardino dedicato a Florence Nightingale
per  farne  sempre  più  un  luogo  di  aggregazione  per  i  cittadini  e,  allo  stesso  tempo,  un  continuo  richiamo  alla  figura
dell’infermiere – dichiara Cristian Pediconi – Abbiamo installato nell’area tre nuovi cestini per far sì che i rifiuti non vengano
gettati sui prati e vicino ai giochi per i bambini. Inoltre abbiamo in cantiere tante altre iniziative, come le due Passeggiate
della Salute già organizzate”.

Contestualmente, all’esterno dell’ospedale di Sant’Omero, è stata ricordata la dottoressa Ester Pasqualoni, uccisa da uno
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stalker nel 2017. Sul luogo dell’omicidio è presente una panchina rossa realizzata dall’artista Francesco Perilli: lì si sono
ritrovate quest’oggi le componenti dell’equipe dell’oncologa uccisa, la dottoressa Francesca Fabbri, Gaetana Casalena e
Maria Giacinta Feriozzi, insieme al direttore sanitario del presidio ospedaliero, il  dottor Angelo Flavio Mucciconi, e alla
consigliera dell’OPI Teramo, Daniela Pancottini.

PRESENTATO IL  NUOVO PORTALE DELLO SHOPPING ROSETANO
DELL’ASSOCIAZIONE COMMERCIANTI ASSOROSE

E’ stato presentato questa mattina, presso il Palazzo del Mare a Roseto degli Abruzzi, il  nuovo portale del commercio
rosetano. Il portale, ideato dall’Associazione Commercianti Assorose, rappresenta un’importante innovazione nel settore
del commercio ed un unicum a livello regionale, ed è nato per fornire un servizio innovativo al cittadino e ai tanti visitatori di
Roseto degli Abruzzi.

Sappiamo bene che i tempi cambiano e noi siamo pronti ad innovare ed innovarci”- dichiara la Presidente di Assorose Anna
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Castelli – “i nostri affiliati hanno il diritto di avere un’ottima visibilità anche sul web e per questo abbiamo scelto di creare
un vero e proprio portale che riassume la forza e la capacità dei nostri associati. Al momento contiamo più di 40 aderenti ma
siamo sicuri che il circuito crescerà rapidamente”.
Il portale entrerà progressivamente a far parte della vita dei rosetani e dei turisti che scelgono Roseto per la loro vacanza,
contribuendo a cambiarne le abitudini di consumo in favore dei piccoli negozi di vicinato del nostro territorio.

“Siamo sicuri di incrementare rapidamente il numero di esercenti presenti nel portale grazie ad azioni ideate a rendere
sempre più conveniente gli acquisti presso le attività aderenti, in pentola ci sono moltissimi progetti come ad esempio una
carta presso cui è possibile accumulare crediti da spendere o presso la rete degli esercenti del circuito o per pagare il
parcheggio, insomma creare un circolo virtuoso non solo per le attività aderenti al progetto ma per tutta la comunità”
dichiara Lucia Michini del direttivo dell’associazione.

La  piattaforma,  raggiungibile  all’indirizzo  www.assorose.com ,  mira  a  favorire
l’interazione tra i cittadini e le attività commerciali, non a caso tutti i recapiti sono
ben visibili in modo da agevolare il contatto tre le parti, lo scambio di informazioni
e il confronto (al portale sono associate anche le pagine social che saranno gestite
come luogo di incontro tra domanda e offerta).
“Roseto aveva bisogno di questo cambio di passo anche in ambito commerciale,
con una digitalizzazione dei servizi e attività di marketing online delle attività”
afferma  Lorena  Mastrilli,  assessore  al  turismo  del  Comune  di  Roseto  degli
Abruzzi “L’unione fa la forze e l’associazione commercianti Assorose in tal senso è
sempre stata molto attiva”.
“Il futuro si sposta sempre più verso le nuove tecnologie, per questo non possiamo
che essere felici  di  vedere che le aziende del  nostro territorio si  muovono in
sinergia per non rimanere indietro” – dichiara Annalisa D’Elpidio,  consigliere
comunale con delega al Commercio. “Voglio fare i complimenti ad Assorose e alle
attività aderenti per aver avuto la forza, in un periodo non semplice come quello
attuale, di avere una visione proiettata al futuro”.
Presente anche Gabriella Recchiuti, Presidente del Consiglio Comunale di Roseto degli Abruzzi: “Come cittadina rosetana
sono  orgogliosa  di  vedere  una  rete  di  commercianti  che  non  si  arrende  e  che  innova  in  un  periodo  difficile  come  quello
attuale. La capacità di conoscere e raggiungere il  nuovo consumatore, come si approccia all’acquisto, è la chiave per
vincere. Congratulazioni ad Assorose per la sua lungimiranza.”

La piattaforma è stata sviluppata insieme a Blu Muu Lab, giovane azienda del
territorio già nota a livello nazionale per aver lanciato, insieme ad Oishi Japanese
Restaurant con sedi a Teramo e Pescara, il primo NFT (not fungible token) nel
mondo della ristorazione. “Dalla piattaforma sarà possibile ricercare attraverso
un’intuitiva barra di ricerca, tutti i prodotti e servizi di cui si può aver bisogno. La
ricerca, in pochi attimi, darà la possibilità all’utente di scoprire le attività aderenti
che offrono quello che si sta cercando. Inoltre, attraverso una semplice ricerca su
mappa,  sarà  possibile  raggiungere  con  facilità  l’attività  commerciale.”  afferma
Giuseppe Recchia, co-founder dell’azienda insieme a Luca di Marcantonio e
Pierpaolo Barnabei.
Presente anche la CNA con il suo direttore provinciale Gloriano Lanciotti: “Siamo in un periodo complicato a livello globale
e vedere Assorose, con il suo direttivo a maggioranza femminile, innovare il settore con questa iniziativa è sicuramente una
ventata di speranza e ottimismo. CNA è e sarà al fianco dell’associazione”

Il  progetto  verrà  fatto  conoscere  alla  cittadinanza  anche  attraverso  attività
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promozionali  “offline”.  Infatti  saranno  distribuite  presso  le  attività  commerciali  e
ricettive della città delle card Assorose con un codice QR; inquadrando con la
fotocamera  del  proprio  smartphone  il  codice  si  verrà  indirizzati  in  maniera
automatica sul portale, il tutto in pochi attimi.
“Le card che abbiamo ideato, inoltre, sono fatte con carta al 100% riciclabile,
rendendo così  il  progetto completamente sostenibile,  anche dal  punto di  vista
ambientale.  Appartenere  ad  un  Associazione  vuol  dire  riconoscere  il  valore
dell’unità quale forza per portare avanti progetti, per migliorare e supportarsi a
vicenda, vuol dire anche sentirsi parte di una comunità e dare il proprio contributo
per  il  bene  comune.  Assorose  è  nata  per  diffondere  sempre  di  più  questi  valori,
accompagnando i propri associati e abbracciando le attività anche dei quartieri più
distanti dal centro, perché loro sono parte vitale della città.” conclude Castelli.
Associazione Commercianti Assorose
Via Nazionale 531, Roseto degli Abruzzi (TE)
info@assorose.com
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